日光市立東原中学校 通信

令和6年7月11日発行



ひがしはら 令和6年7月号



「勝つ」ということ以外にも目的を持って

令和6年度第1学期が、まもなく終わろうとしています。中体連の大会は、昨年度から総合体 育大会と新人大会のみとなり、地区総合体育大会を勝ち上がったチームによる県総合体育大会が 7月12日(金)を皮切りに、日程を分散しながら県内各地で実施されます。

どの競技もルールブックに記載されているとおり、相手に勝つことを目的として行われます。 当然、「勝ち」もあれば「負け」もあります。最終的に勝ち続けるのは、1チームだけです。誰 もが「勝つことを目的」に競技に臨みますが、圧倒的に途中で負けるチームの方が多いのです。

「勝つ」というルール上の目的以外に、競技に臨む目的(応援してくれた人のために感謝の気 持ちを持って最後まで全力でプレーする。など)を是非持ってほしいと思います。











新体力テスト



6月4日(火)の2時間目から4時間目に かけて,新体力テストを行いました。各自, 自己ベストの更新を目指して,全力で励む姿 が見られました。中学校生活を通して,心身 共にたくましく成長してほしいです。(手塚)



浴衣体験教室



6月21日(金)の2時間目から3時間目 にかけて, 浴衣体験教室を行いました。豊富 なデザインの浴衣を着た1年生は、いつも以 上に凛々しく見えました。夏休みを前にして 貴重な経験を積むことができました。(手塚)



租税教室



7月1日(月)の5時間目に,柔道場で租 税教室を行いました。3年社会の公民的分野 では、「財政」の単元で、税金について学習 します。税の役割や生活とのかかわりについ て,理解を深めることができました。(手塚)



盲導犬体験教室



7月1日(月)の5・6時間目に,体育館で1年生が盲導犬体験教室を行いました。講話や盲導犬体験を通して,盲導犬・聴導犬・介助犬等が,人間のためにどれだけ貢献しているかを学習することができました。(手塚)



情報モラル研修会



7月8日(月)の5時間目に,体育館で情報モラル研修会を行いました。暑さが厳しい中での実施でしたが,生徒たちは,終始姿勢を崩さず,講師の話に真摯に耳を傾け,グループワークに励むことができました。(手塚)



学校運営協議会



6月7日(金)に、第1回学校運営協議会を行いました。今年度の本校の取り組みや学校課題、学校行事等について協議する中で、参加者間の連携を深めることができました。 今後ともよろしくお願いいたします。(手塚)



花植



6月12日(水)に、美化委員会とボランティアの方々が力を合わせて、マリーゴールドの花植を行いました。プランターに植えられた花々が、満開を迎える日が楽しみです。ご協力、ありがとうございました。(手塚)



8・9月の行事予定

8月13日(火)~16日(金)学校閉庁 27日(火)2学期始業式,生徒会の日

28日(水)学力向上タイム 31日(土) PTA奉仕作業

9月 3日(火)運動会予行 4日(水)運動会準備,学力向上タイム

5日(木)運動会 9日(月)少年の主張上都賀地区大会、悩み調査

13日(金)1年水泳教室 18日(水)学力向上タイム,大会前部活動実施

19日(木)2年水泳教室 20日(金)~21日(土)地区新人大会

20日(金)3年実力テスト,県新人大会(水泳)

24日(火)学級の日 25日(水)前期末テスト

26日(木)2・3年芸術鑑賞教室